



## ¿TEODELINA TIENE POCA CONCIENCIA SOCIAL?

### Description

En un prestigioso multimedio de Villa Cañas denominado Novedades del Sur el Director del Hospital Dr. Gabriel Miri fue consultado por la gran cantidad de contagios de COVID 19 ocurridos en Teodelina, a lo que el catedrático entre otras cosas determinó categóricamente que Teodelina “ tiene poca conciencia social”.

Creemos que poniendo en la misma bolsa a toda la población, no han sido acertadas sus palabras.

Esto nos causó gran estupor y asombro, ya que es el mismo médico local el encargado de crear esa conciencia y trabajar en defensa de la salud de la localidad.

Su afirmación determina que ha sido superado por la situación.

Que se dio por vencido...

Como titular de la salud local cuenta con muchos e idóneos medios de comunicación, siempre a disposición, en apoyo a la salud, en apoyo a la seguridad, y solidario con las problemáticas locales. Con Bomberos Voluntarios que son incansables, invencibles y siempre listos en la solidaridad. Con la Comuna presente en todo comento, según las palabras del médico en varias oportunidades.

Porque en este pueblo y en esta situación: “Todos somos uno”. En la dificultad y en la solución.

No buscamos culpables, solamente soluciones.

Es por esta razón que se habla de “asumir responsabilidades”, cada uno la suya.

Este Doctor la de solucionar y activar sobre el problema que compete a su área y la de

LA NUEVA VOZ REGIONAL de no aceptar (de ninguna manera lo afirmado):

“Teodelina tiene poca conciencia social”.

Porque si tiene poca .... hay que construir más entre todos.....

La Nueva Voz REGIONAL

## **CATEGORY**

1. Sociedad Teodelina
2. Teodelina

## **Category**

1. Sociedad Teodelina
2. Teodelina

## **Date Created**

octubre 2020

## **Author**

administrador